

Exitosa Expo Campesina en Nueva Imperial

RUBROS. 35 emprendedores tuvieron su espacio para mostrar sus productos.

Todo un éxito resultó la segunda versión Expo Campesina que se realizó en Nueva Imperial y en donde participaron 35 expositores de diferentes rubros ligados al sector rural específicamente producto de la tierra.

La segunda versión de la Expo Campesina se realizó en la comuna imperialina, específicamente a un costado de la plaza pública Pedro de Valdivia, por calle Prat, destacando el trabajo de 35

expositores rurales y con actividades para toda la familia.

La organización estuvo a cargo de la Municipalidad de Nueva Imperial, en conjunto con Indap. El encuentro tiene como objetivo promover el mundo productivo rural y resaltar el trabajo de 35 expositores locales.

OFERTA DE PRODUCTOS

Esta feria contó con una amplia oferta de productos, como frutas, hortalizas, flores,

artesanías en cuero, metal y lana. Además de stands de alimentos con productos típicos del campo, carros de Food Trucks, entre muchas otras sorpresas. Asimismo, se ofrecieron talleres de artesanía en greda y cuero.

En la ocasión se contó con la presencia de Pablo González Jara, director regional de Indap; el alcalde de la comuna anfitriona, César Sepúlveda; y el seremi de Agricultura, Héctor Cumilaf, entre otras autoridades.

El encuentro del mundo productivo rural de Nueva Imperial ofreció a los visitantes los productos de 35 expositores que trabajan asesorados por profesionales municipales.

En cuanto a la música en vivo esta corrió por cuenta de agrupaciones rancheras locales, tributos a artistas famosos, el Ballet Folclórico Municipal de Nueva Imperial, Bafoni, La Combo 9 y Los Súper Cumbieros del Amor.



EXITOSA FUE ESTA NUEVA VERSIÓN DE LA FERIA QUE ENTREGÓ UN ESPACIO PARA QUE LOS EMPRENDEDORES PUEDAN MOSTRAR TODOS SUS PRODUCTOS.